

Modaes

Empresa

Adolfo Domínguez convoca a sus accionistas en pleno cambio de rumbo

La compañía gallega, que regresó a números rojos en 2016, celebrará el próximo 12 de julio una junta general ordinaria en su sede en San Cibrao das Viñas (Ourense).

Modaes
9 jun 2017 - 09:47

Adolfo Domínguez convoca a sus accionistas en pleno conflicto con los minoritarios

Adolfo Domínguez convoca a sus accionistas en pleno conflicto con los minoritarios. La compañía gallega pondrá a examen la gestión realizada por el consejo de administración durante el ejercicio pasado, en el que la empresa regresó a los números rojos con pérdidas de 22,89 millones de euros. Los pequeños inversores de la empresa, que suman el 4% del capital, verán posiblemente frustradas sus aspiraciones de ocupar un puesto en el máximo órgano de gobierno, una participación insuficiente ya que la compañía contempla fijar el número de miembros del consejo en siete.

En el orden del día se incluye la aprobación de una retribución total máxima anual a favor de todos los miembros del máximo órgano de gobierno de la compañía de 300.000 euros para el ejercicio 2017, iniciado el pasado 1 de marzo. Dicho importe podría verse incrementado en función de la evolución del Índice de Precios de Consumo (IPC), según la convocatoria remitida hoy a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

En 2016, los miembros del consejo de administración de **Adolfo Domínguez** percibieron un total de 757.888 euros, un 25% menos que en el ejercicio anterior, cuando la retribución conjunta ascendió a 1.015.915 euros. El fundador de la empresa y director creativo fue el único directivo cuyo sueldo creció el año pasado, un 2,6%, hasta 217.080 euros.

Adolfo Domínguez propondrá a la Junta General fijar en siete el número de miembros en el consejo, lo cual dejaría a los accionistas minoritarios del grupo sin silla en el órgano

Los accionistas minoritarios de **Adolfo Domínguez**, que suman el 4% del capital de la compañía, verán probablemente truncadas sus aspiraciones de tener una silla en el consejo. La empresa propondrá a la Junta General fijar en siete el número de miembros del órgano de gobierno, hecho que provocaría que los pequeños inversores todavía tendrían que acumular una mayor proporción del capital para acceder al consejo.

Por otro lado, los minoritarios se encuentran también a la espera de “alguna explicación” de los movimientos de capital del grupo a principios de este mes cuando, en sólo dos sesiones, cambiaron de manos 875.000 títulos de la empresa, cerca del 10% de su capital. La operación, poco habitual en una compañía que habitúa a mover una media de 50.000 acciones por sesión, disparó la acción del grupo a sus máximos desde 2013.

Después de **Adolfo Domínguez**, que controla el 31,5% del capital, los accionistas de referencia de la compañía ourensana son el grupo inversor valenciano Libertas 7, con el 10,28%, el **Grupo Puig**, con el 14,8%, e **Indumentaria Pueri**, la sociedad del presidente de **Mayoral**, **Rafael Domínguez de Gor**, con el 5,45%.

Adolfo Domínguez cerró el ejercicio 2016 con pérdidas de 22,89 millones de euros, regresando así a números rojos después de haber finalizado 2015 con ganancias de 7,66 millones de euros. La facturación de la compañía, en cambio, creció un 4,35%, hasta 110,3 millones de euros.

El grupo mantuvo una posición financiera neta positiva tras la amortización de la deuda financiera producida a cierre del ejercicio anterior por la venta del inmueble de Paseo de Gracia. En este aspecto, la caja de la empresa se situó en 6,25 millones de euros, frente a los 19 millones de euros de un año atrás.